



FICHE COMPAGNIE

Les Escaboleurs

117 Boulevard de Ménilmontant,, 75011 Paris, France

Présentation

La compagnie Les Escaboleurs est créée en 1997, à la suite de la formation de l'Acteur Marionnettiste que ses membres ont suivie au Théâtre aux Mains Nues sous la direction d'Alain Recoing. Certains ont poursuivis leur apprentissage auprès de François Lazaro, à l'université de Censier. Lors de leurs formations, ils ont pu découvrir à quel point la marionnette, dans son absolue économie et sa simplicité, pouvait ouvrir des champs multiples et larges dans lequel le travail de l'imaginaire peut s'exercer joyeusement. C'est ainsi qu'ils ont opté dès la première création pour un parti pris minimaliste, afin de mieux répondre à leur désir de creuser et d'approfondir le sens, d'étonner et d'émouvoir par une grande simplicité et de faire jaillir le ludisme et la poésie là où on ne les attend pas.

Liste des spectacles de la compagnie



A Petits pas entre les pages

Avez-vous remarqué que les livres, comme des fenêtres ouvertes, laissent passer le vent ? Quand un livre s'ouvre, majestueux comme la queue du...